

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "City Centdal Real Estate Co." d'ériger une marquise.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. A.-J.-H. St-Denis, de changer une voûte de place.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Trust & Loan Co." de construire une soute à charbon.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

35.—Du Bureau des Commissaires, *re* publication des procès-verbaux du Bureau des Commissaires dans la *Gazette Municipale*.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, et que ce Conseil réitère le désir qu'il a exprimé, le 14 novembre courant, quant à la publication des procès-verbaux du Bureau des Commissaires dans la *Gazette Municipale*, et qu'il regrette que la publication des procès-verbaux des assemblées tenues depuis cette date n'ait pas été encore commencée;

Que ce Conseil est informé que le contrat pour la publication de la *Gazette Municipale* donne à la Cité le droit de publier 1,200 pages de matière ordinaire, et que jusqu'ici il n'a en qu'à peu près 600 pages de publiées, et que par conséquent il y aurait moyen de publier, d'ici à la fin de l'année, 500 pages de procès-verbaux sans dépense additionnelle.

Que le Greffier de la Cité a déclaré aux échevins réunis en caucus, ce jour qu'il était prêt à faire faire par son personnel le travail nécessaire pour que les procès-verbaux du Bureau des Commissaires, à partir de la 1ère séance tenue depuis l'institution de ce Bureau jusqu'à date, soient publiés dans la *Gazette Municipale*.

36.—Du Bureau des Commissaires, *re* transport des marchandises par la Compagnie des tramways.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que le dit rapport reste sur le bureau pour être étudié en même temps que le rapport de la Commission Spéciale qui sera nommée pour s'entendre avec les directeurs de la "M. S. R. Co."

37.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$250 *re* impression de la Charte amendée.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$1,520.50 à MM. Bray & Co.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout dans la rue St-Etienne,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$700.

41.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$450 pour parachever l'égout de l'avenue Notre-Dame de Grâces.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARCIL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

42.—Du Bureau des Commissaires, *re* perception de certaines taxes de la Ville Emard.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que le dit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'échevin Carter *re* chalets de nécessité publics.

44.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'échevin Dubeau.

45.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question posée par M. l'échevin Clément.

32.—From Board of Commissioners, to allow the City Central Real Estate Co. to erect a marquise.

33.—From Board of Commissioners, to allow Mr. A. J. H. St. Denis to change the location of a vault.

34.—From Board of Commissioners, to allow the Trust & Loan Co. to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, *re* publication of minutes of the Board in the *Municipal Gazette*.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners and that this Council reiterates the desire it expressed, on the 14th November inst., as regards the publication of the minutes of the Board of Commissioners in the *Municipal Gazette*, and regrets that the publication of the meetings held since that date has not yet commenced;

That the Council is informed that the contract for the publication of the meetings held since that date has not yet been commenced;

That the Council is informed that the contract for the publication of the *Municipal Gazette* gives the City the right to publish 1200 pages of ordinary matter, and that only about 600 pages have been published up to the present time, and that, therefore, 500 pages of minutes could be published between now and the end of the year without any extra expenditure;

That, moreover, the City Clerk stated to the Aldermen, in caucus assembled, this day, that he was prepared to have all the work required in this connection done by his staff so that the minutes of the Board of Commissioners, from the date of the 1st meeting held since the institution of such Board to the present time, may be published in the *Municipal Gazette*.

36.—From Board of Commissioners, *re* carrying of freight by the Montreal Street Ry. Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report remain on the table to be consider along with the report of the Special Committee to be appointed to meet the authorities of the M. S. Ry. Co.

37.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$250 *re* printing of amended Charter.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. Clément, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$1,520.50 to Messrs. Bray & Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in St. Etienne street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$700.

41.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$450 to complete sewer in Notre-Dame de Grâces Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, *re* collection of certain taxes in Ville Emard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Carter *re* public lavatories.

44.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Dubeau.

45.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Clément.